

Ni que siembres tarde, ni que siembres temprano,  
En junio todo es grano.  
En junio se le quita la mosca al buey  
y se le pega al burro.

**LADRONES EN CASA**

Y lo decía un paisano nuestro hace años :“el teléfono es un ladrón en casa”. Se refería a que había que pagar (al menos un mínimo) lo usas o no lo usaras. A nuestro paisano le salía de ojo “solo” el teléfono pero es que no sabía que había otros pagos domésticos “por el estilo” (No lo sabía o no había reparado). De vivir hoy, que ya no vive, sus quejas se centrarían en la luz que sí que es “un ladrón en casa” por cuanto, a más de tener que pagar un mínimo se ha disparado el precio kilovatio y se ha puesto por las nubes.

Dicen los usuarios que se debe a la cantidad de impuestos que tiene en origen y de los sueldazos que se llevan sus “dirigentes” y “representantes” y que, como es de venta libre sin competencia, ni los gobiernos lo pueden parar. Bien es cierto que lo han advertido y han puesto, para los menos pudientes, un “bono” de descuento. Pero aún así, sobre todo en invierno es “crudo” y afecta mucho a las economías y al ahorro en negativo. Lástima que no se pueden enchufar los electrodomésticos a una vela, por ejemplo, que sí que sería más barato. Mientras tanto, ya se sabe, a callar y a pagar aunque con derecho al pataleo.

(viene de la pág. de atrás )

- 29.- Y ella vivió hasta 30 años viúda.
- 30.- Casada o viúda, su casa fue el “hostal royal manzanares” pues, aunque no era grande allí tenían cabida ellos, los abuelos, los hijos, los nietos, los hermanos y cuñados/das, los sobrinos... era la casa de todos porque en aquellos corazones cabían todos. ¡vaya ejemplo!
- 31.- ¿a qué matrimonio buscamos?. ¿más pistas?. Pues... allá va la última, la 31 : el nombre de él y los dos nombre de ella aparecen en un portal de Belén. Y son... ¡blanco y en botella!(como siempre)

<p><b>JUNIO</b></p>  <p><b>2</b> Domingo</p> <p><small>Semana 23. Día 153 (212). Sol: 5:45-20:39. Luna: Menguante.</small></p> <p><b>Ascensión del Señor</b></p>	<p><b>JUNIO</b></p>  <p><b>9</b> Domingo</p> <p><small>Semana 24. Día 160 (205). Sol: 5:44-20:44. Luna: Creciente.</small></p> <p><b>Pentecostés</b></p>
<p><b>JUNIO</b></p>  <p><b>16</b> Domingo</p> <p><small>Semana 25. Día 167 (198). Sol: 5:44-20:47. Luna: Creciente.</small></p> <p><b>Santísima Trinidad</b></p>	<p><b>JUNIO</b></p>  <p><b>23</b> Domingo</p> <p><small>Semana 26. Día 174 (191). Sol: 5:45-20:48. Luna: Menguante.</small></p> <p><b>Corpus Christi</b></p>

Cuatro grandes domingos nos esperan: Ascensión, Pentecostés, Sma. Trinidad y Corpus.

Jesús ascendió a los cielos pero (porque podía y quería hacerlo) se quedó con nosotros : en su Espíritu, en la Comunidad y en la Eucaristía.

Jesús se marcha físicamente al cielo pero sigue presente con nueva presencia entre nosotros, la presencia de su Espíritu. Y es el tiempo de la Iglesia :este es “nuestro tiempo”.

En Pentecostés nace la Iglesia y los apóstoles se lanzan a pregonar la resurrección de Jesús ya sin miedo alguno.

¿QUÉ ES LO QUE QUEMA PERO NO CALIENTA?  
-EL HIELO.

Un acertijo:  
Cargadas van cargadas vienen pero en el camino no se detienen. →

**SE BUSCA**

3 de 3

21.- Fue la más pequeña de 4 hermanos (no 3).

Y los 3 se casaron. Y hasta tuvo dos hermanas con el mismo nombre.

22.- Sus padres se casaron en el año 20.

23.- Y tanto ella como su marido se confirmaron siendo niños, el mismo día, el 24-11-1930, con 6 años ella y con 3 años él.

24.- Aquel día se confirmaron 241 niños/as y fueron padrinos de todos ellos D. José Manuel Montero y Dña. Carmen Morales.

25.- Se casaron el 30-9-1.953, y de testigos Ángel Hdez., Vidal Montero y Agustín Morales, ella con 28 años y él con 25.

26.- Aquel mismo año se casaron también

Pedro-Elvira, Tomás-Serafina... 5 bodas en total.

27.- Y tuvieron tres hijos, tres y , con el tiempo y con el tiempo, los tres se casaron pero con "suerte" dispar.

28.- Y de los 3, solo uno vive habitualmente en El Cubo. (sigue en la pág. de adelante) ?



### PEQUEÑA Y GRAN NOTICIA

Pequeña por cuanto se refiere a nuestros pequeños, los niños...

Pero "grande" en cuanto, en su pequeñez, nos dan un alto ejemplo de disponibilidad. Gracias a su generosidad y ofrecimiento, desde hace unos meses ya tenemos "monaguillos" (después de muchos años). Porque se lo merecen, allá van los nombres de los primeros: Juan Diego, Miriam y Sergio

esperando se incorporen algunos más con el tiempo una vez que se ha roto el "hielo" y han sido valientes (más valientes que los mayores que aún se están pensando qué hacer en favor de la comunidad sin ser criticados y que no dan el paso por miedo al "qué dirán"...)

Sacerdote y diácono cada vez pueden menos (por incapacidad, que no por voluntad) y se requiere un "algo" de muchos para que la vida de la comunidad no se resienta.

Basta ya de "que lo hagan ellos", "si siempre se ha hecho así", "ahí voy a ir yo" "que vayan otros /as" ... "no es poco que..."

Aprendamos de los niños, de tres valientes y los que le han de seguir...

**NI POR RICO TE ENSALCES  
NI POR POBRE TE BAJES.**



Adivinanza : ¿Cuál es el animal con más dientes?

Pues...

el Ratoncito Pérez.

(Las hormigas)